

Estudio realizado por la Facultad de Educación UDP

# 77% de directores de colegios cree positivo traspaso a los SLEP

● Análisis fue destacado por el director de Educación Pública, Rodrigo Egaña, aunque reconoce aspectos a mejorar.

Crónica  
 periodistas@elpinguino.com

Con el objetivo de conocer las necesidades de algunos de los principales actores que integran el nuevo sistema, se realizó el estudio "La voz de los directores y directoras de la Nueva Educación Pública. Año 2024", realizado por el programa de liderazgo educativo de la Facultad de Educación de la Universidad Diego Portales (UDP).

Según el informe, el 77% de los directores de establecimientos traspasados al nuevo sostenedor en el país considera que la Nueva Educación Pública representa una transformación pedagógica significativa.

El estudio también muestra el amplio compromiso que tienen los líderes educativos con el sistema. Un 65,4% de los directores afirma que ha aumentado su compromiso personal con la educación pública, ahora que sus establecimientos pasaron a la administración SLEP, cifra que creció desde 2022, cuando un 57% de directores que creían aquello.



La encuesta fue de carácter nacional e incluyó a directores de escuelas y liceos de Magallanes.

Más de la mitad de los directores (54,4%) percibe que ha aumentado el apoyo técnico-pedagógico que reciben del sostenedor, y el 50% señala que ha mejorado el trabajo pedagógico en sus establecimientos, lo que representa un avance de 10 puntos porcentuales en sólo dos años.

Estos resultados se traducen en el reconocimiento de los directores de las mejoras en dimensiones centrales del trabajo educativo. Asimismo, valoran avances en otros aspectos clave vinculados al desarrollo profesional y la colaboración: 47% de los encuestados dice tener hoy en los SLEP más oportunidades para formarse y compartir

experiencias con otros directores, el doble que en 2022; aumenta la percepción de autonomía para tomar decisiones (de 28% a 38%); y mejora la valoración del apoyo administrativo recibido (de 25% a 37%).

## Futsal interno en el Liceo Barrera



Entre el 13 y el 18 de junio se desarrolló la primera rueda del campeonato interno de futsal organizado por el Centro de Estudiantes del Liceo Luis Alberto Barrera. El partido inaugural enfrentó a una selección de funcionarios contra una de estudiantes, con triunfo para estos últimos por 1-2. En agosto se jugarán las semifinales: RCP vs Green Team FC / Pirinolis vs Tiburonsines.

## A las olimpiadas financieras



Un grupo de estudiantes del Liceo Experimental UMAG representará a Magallanes en la II etapa de las Olimpiadas Nacionales de Educación Financiera.



# Belisi

IMPORTADORA

ATENCIÓN DE LUNES A VIERNES  
 DE 10 A 13 HRS Y DE 15 A 19 HRS,  
 SÁBADOS DE 9:30 A 14 HRS

BASUREROS INDUSTRIALES



TODO EN ESTANTERÍA

